

A summer to remember

with Naruto and Hinata

Von NadeThoorn

Prolog: Summer Ends

„Das war vielleicht ein Sommer“.

Das Mädchen mit den blauen Haaren und den hellen Augen sass in mitten einer Mädchengruppe und schwärmte seufzend. Sie hatte wohl den schönsten Sommer ihres Lebens erlebt. Wie gerne würde sie wieder zurück fahren nach Europa. Doch nun sass sie wieder hier in Japan und die Schule ging wieder los. Sie strich sich gedankenverloren über ihren blassblauen Rock. Plötzlich wurde sie von ihrer besten Freundin aus den Gedanken gerissen.

„Ja los, nun erzähl schon, hast du einen Typen kennengelernt?“.

Tenten war schon immer sehr neugierig gewesen. Die Braunhaarige sass gebannt da und wartete darauf, dass Hinata begann zu erzählen. Auch die anderen Mädchen spitzten ihre Ohren.

„Ja, da war dieser Junge. Naruto.“

Hinata seufzte nochmals verträumt.

„Er sieht so gut aus, blonde Haare, tiefblaue Augen. Und dieses wunderbare Lächeln. Er war ebenfalls im Urlaub in Europa. Wir haben uns kennen gelernt und ach... er war so lieb und fürsorglich und.. ach könnt ich ihn doch nur wieder sehen.“

Ihre Freundinnen hörten ihr bewundernd zu, während sie noch weiter von dem ziemlich gut aussehenden Mann erzählte, der ihr Herz im Urlaub erobert hatte. Hinata war sehr beliebt in ihrer Mädchengruppe. Sie galt als klug, fürsorglich und einfach nur sehr herzlich.

„Weisst du denn wo er her kommt?“

Frage Tenten dann plötzlich. Vielleicht wohnte er ja gar nicht so weit weg. Vielleicht konnten sie sich ja wieder sehen?

„Ich weiss es leider nicht“

Hinata senkte enttäuscht den Kopf.

„Es wird wohl einfach eine Urlaubsbekanntschaft bleiben, die ich nie mehr wiedersehen werde“

Gleichzeitig an einem andern Fleckchen auf der Erde.

„Oh Jungs ich sage euch, der Urlaub war so krass.“

Der junge Mann grinste und strich sich durch sein gestyltes Haar. Jetzt war er wieder absolut der alte. Gestylt, nur die teuersten Klamotten und ständig mit einer Kippe im Mund. Eben diese zog er gerade von seinem Mund weg und hauchte genüsslich den Rauch aus seinen Lungen. Er sah zu seinen Jungs, die allesamt in seiner Clique waren, dessen Anführer er, als beliebtesten und coolsten Jungen auf der Schule, natürlich war.

„Na los, erzähl schon Naruto, hast du eine geile Sahneschnitte aufgegabelt?“

Kiba grinste ihn wissend an. Natürlich hatte Naruto im Urlaub ein hübsches Mädchen verführt. Er wäre ja sonst nicht Naruto.

„Jungs ich sage euch, sie war genial. Einen Body, da würde euch nur das Wasser im Mund zusammenlaufen. Und erst mal ihre Möpfe. Huh.“

Naruto grinste siegessicher. Sowas kam bei den Jungs immer gut an. Er konnte ihnen ja nicht erzählen, wie sie wirklich war. Hübsch durchaus, aber sie würde niemals zu ihm in die Clique passen. Nach ihr dreht sich keiner um, weil sie sich auch nicht danach kleidet. Er hatte wirklich einen tollen Sommer mit ihr gehabt. Doch mehr war das nicht.

„Und ist sie gut?“

Sasuke sah ihn fragend an. Naruto war einfach ein begnadeter Frauenaufreisser. Schade, dass er die Frauen immer wieder so schnell fallen liess. Sasuke konnte ihn nicht ganz verstehen, denn er selbst war seit geraumer Zeit mit einem der heißesten Mädels der Schule zusammen. Sakura.

„Ich sage euch, sie erfüllt Wünsche, von denen hast du noch gar nicht geträumt. Wenn sie ihren scharfen Körper an dich drückt und dir schmutzige Dinge ins Ohr flüstert. Sie ist so heiss, dass du dich an ihr verbrennst.“

Naruto schwärmte noch eine Weile weiter von dem Mädchen und lebte seine Fantasie komplett aus.

Immer wieder hörte man erstaunte und begeisterte „uuuh“ und „aaahs“ von seinen Kumpels.

So das war der Epilog. Es kam mir ganz spontan gerade die Idee zu der Geschichte und ich habe sie gleich aufgeschrieben.

Na wisst ihr welche Geschichte ich da zu erzählen versuche? ;-)

Liebe Grüße
Nade